

## Fragestunde

### Bildung

**Präsident Dr. Walter Rosenkranz:** Wir gelangen zur Fragestunde.

Die Fragestellungen durch die Damen und Herren Abgeordneten werden von den beiden Rednerpulten im Halbrund vorgenommen, die Beantwortung durch den Bundesminister für Bildung vom Rednerpult der Abgeordneten aus.

Für die Anfrage- und Zusatzfragesteller ist jeweils 1 Minute Redezeit vorgesehen. Die Beantwortung der Anfrage soll 2 Minuten, jene der Zusatzfragen jeweils 1 Minute nicht übersteigen.

Wenige Sekunden vor Ende der jeweiligen Redezeit werde ich auf deren Ablauf aufmerksam machen.

Bevor ich zum Aufruf der 1. Anfrage komme, ersuche ich die Fraktion der Sozialdemokratischen Partei Österreichs, so wie es in der Präsidiale vereinbart worden ist, diese kleinen Plakate, die ja auf einen guten Tag hinweisen – heute ist der Internationale Tag der Kinderrechte, das ist ein sehr positiv besetztes Thema –, trotzdem zu entfernen. Wir haben in der Präsidiale besprochen, dass diese Schildchen nach 1 Minute entfernt werden. (*Die Abgeordneten der SPÖ entfernen die zuvor beschriebenen Aufsteller.*) – Danke schön.

Wir kommen nunmehr zur 1. Anfrage, 53/M, des Abgeordneten Hermann Brückl. – Bitte, Herr Abgeordneter.